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Aos vinte e quatro dias do mês de janeiro de dois mil e dezenove, as quatorze horas e trinta 1 

minutos, no auditório do Centro de Ciências Biomédicas e da Saúde - CCBS, Campus Oeste, da 2 

Universidade Federal Rural do Semi-Árido – UFERSA, situada na Av. Francisco Mota, N° 572, 3 

Km 47, BR 110, na cidade de Mossoró, sob a presidência do Professor Rodrigo Silva da Costa, 4 

Diretor do CCBS, aconteceu a 1ª Reunião Extraordinária de 2019 do Conselho de Centro de 5 

Ciências Biológicas e da Saúde. Estiveram presentes os seguintes membros: Raphaela 6 

Vasconcelos Gomes Barreto, Tammy Rodrigues, Emmanuel de Sousa Jereissati, Luciana Vieira 7 

de Paiva, Lázaro Fabrício de França Souza, Franceliza Monteiro da Silva Dantas e Henrique 8 

Marques Dagostin. Constatado o quórum, o Professor Rodrigo Silva da Costa leu os pontos de 9 

pauta e abriu para discussão. Posto em votação, a Pauta foi aprovada por unanimidade. Deu-se 10 

início a reunião. 1º Ponto: Apreciação e deliberação sobre a Pauta CONSEPE da 11 

1ª Reunião Ordinária de 2019. 1º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre as 12 

seguintes atas de 2018: 11ª Reunião Ordinária e 12ª Reunião Ordinária. Não cabe a este 13 

conselho deliberar sobre esse ponto. 2º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação dobre 14 

calendário de reuniões ordinárias do CONSEPE para o ano de 2019. Profª. Raphaela Barreto 15 

sugere que o calendário proposto pelo CONSEPE seja alterado nas seguintes datas: a reunião de 16 

fevereiro que está marcada para o dia doze, fosse transferida par ao dia vinte e seis; e a reunião 17 

do mês de março que está marcada par ao dia treze, fosse agendada par ao dia vinte e cinco. 18 

Posto o ponto em votação com a alteração proposta pela Profª. Raphaela Barreto, foi aprovado 19 

por unanimidade. 3º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre processo de 20 

renovação de afastamento. Profº. Rodrigo Costa informa que os processos estão com todos os 21 

documentos e com os pareceres todos favoráveis. Posto em votação, foi aprovado por 22 

unanimidade.  4º PONTO/CONSEPE: Apreciação e deliberação sobre calendário acadêmico 23 

de Graduação do semestre letivo 2019.2 e o início do semestre letivo 2020.1 para o dia 24 

16/03/2020 enviado via Memorando Eletrônico Nº 011/2019 (PROGRAD). Porfº. Rodrigo 25 

Costa apresenta o calendário e solicita que conste em ata que: “Eu, Rodrigo Costa, não faço 26 

mais greve, pois muitos colegas aproveitam as greves para tirarem férias, quando na realidade 27 

deveriam estar lutando pelas causas da categoria”. Profª. Luciana Vieira diz que pode propor a 28 

PROGRAD a diminuição em uma semana do período de férias de janeiro de 2020. Profº. 29 

Rodrigo Costa propõe a aprovação do calendário com a proposta da profª. Luciana Vieira. Posto 30 

em votação, foi aprovado por unanimidade o calendário com a proposta da profª. Luciana 31 

Vieira.   5º PONTO/CONSEPE:  Apreciação e deliberação sobre programas gerais de 32 

componentes curriculares (PGCC’s) dos campiu Mossoró, Caraúbas e Pau dos ferros, enviados 33 

via Memorando eletrônico Nº 010/2019 (PROGRAD). Profº. Rodrigo Costa diz que não se 34 

sente em condições de aprovar ou reprovar esse ponto, pois não tem conhecimento para isso. 35 

Todos os presentes concordam com o profº. Rodrigo Costa. Posto em votação, o Concelho do 36 

CCBS se abstém por unanimidade. 6º PONTO/CONSEPE: Outras Ocorrências. Profª. 37 

Raphaela Barreto solicita que a Prof.ª Luciana Vieira solicite ao CONSEPE a adoção de 38 

critérios para que os alunos não fiquem reingressando no curso com o único objetivo de 39 

melhorar o IRA. Profª. Luciana Vieira diz que fará a solicitação junto ao CONSEPE e a 40 

PROGRAD. 2º Ponto:  Apreciação e deliberação sobre renovação de afastamento do servidor 41 

Biólogo Altevir Paula de Medeiros, Processo Nº 23091.004198/2017-81. Profº. Rodrigo Costa 42 

diz que todos os documentos estão anexados, que o trâmite está dentro do prazo e que ele tem 43 

parecer favorável do Centro. Posto em votação, foi aprovado com duas abstenções. Não 44 
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havendo mais nada a ser votado o profº. Rodrigo Costa deu por encerrada a reunião. E eu, 45 

Franceliza Monteiro da Silva Dantas, Secretária Executiva do Centro de Ciências Biológicas e 46 

da Saúde lavrei a presente ata. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 47 


